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ABSTRAK 

 Skripsi dengan judul “Pengaruh Penggunaan Metode ODOA (One Day 

One Ayat) Terhadap Kemampuan Menghafal Surat-surat Pilihan Santri TPQ 

Ponpes Al-„Alawy Banjarmlati Kota Kediri” ini ditulis oleh Risma Dewi 

Khoirina, NIM. 126201212197, Program Studi Pendidikan Agama Islam, Fakultas 

Tarbiyah dan Ilmu Keguruan, Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah 

Tulungagung. Dibimbing oleh Dr. H. Suwarno, M.Pd.I. 

 

Kata Kunci : Metode Menghafal, One Day One Ayat, Kemampuan Menghafal, 

Surat-surat Pilihan 

 

 Seseorang dikatakan berhasil dalam proses menghafal al-Qur‟𝑎 n apabila 

mampu mengingat dan melafalkan ayat berdasarkan makh𝑎 rij𝑢 l huruf, hukum 

tajwid serta sesuai dengan urutan ayat. Salah satu faktor penunjang dalam 

mengahafal al-Qur‟𝑎 n adalah metode yang digunakan. Metode adalah cara atau 
jalan yang harus ditempuh untuk mencapai suatu tujuan.  

 Tujuan dari penelitian ini adalah (1) menjelaskan penerpan metode One 

Day One Ayat. (2) menjelaskan pengaruh metode One Day One Ayat terhadap 

kemampuan menghafal surat-surat pilihan santri TPQ Ponpes Al-„Alawy 

Banjarmlati Kota Kediri. 

 Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan jenis Pre 

Experimental dan desain One Group Pre-Test Post-Test. Sampel dalam penelitian 

ini adalah 32 santri dengan teknik Non Probability Sampling dengan jenis 

sampling jenuh (sensus). Instrumen yang digunakan berupa tes lisan surat Ar-

Rahm𝑎 n. Teknik analisis data menggunakan uji Paired Sample T-Test dengan 
bantuan SPSS 27.0 

 Hasil penelitian menunjukkan bahwa (1) Penerapan metode One Day One 

Ayat di TPQ ponpes Al-„Alawy Banjarmlati Kota Kediri dilaksanakan dalam 

waktu 45 menit sebelum kegiatan mengaji. Kegiatan ini diawali dengan ustadzah 

menuliskan ayat yang akan dihafal pada papan tulis, lalu ustadzah mencontohkan 

pelafalan ayat dengan baik dan benar sesuai makh𝑎 rij𝑢 l huruf dan hukum tajwid. 

(2) Terdapat pengaruh metode One Day One Ayat terhadap kemampuan 

menghafal surat-surat pilihan santri TPQ Ponpes Al-„Alawy Banjarmlati Kota 

Kediri. Hasil analisis data diperoleh nilai signifikansi sebesar 0,001 ˂ 0,05. 
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ABSTRACT 

 

 The thesis entitled “The Effect of Using the ODOA (One Day One Ayat) 

Method on the Ability to Memorize Selected Surahs of Students at the Al-

'Alawy Islamic Boarding School, Banjarmlati, Kediri City” was written by 

Risma Dewi Khoirina, NIM. 126201212197, Islamic Religious Education Study 

Program, Faculty of Tarbiyah and Teacher Training, Sayyid Ali Rahmatullah 

State Islamic University of Tulungagung. Supervised by Dr. H. Suwarno, M.Pd.I. 

 

Keywords: Memorization Method, One Day One Ayat, Memorization Ability, 

Selected Surahs 

 

 In the process of memorizing the Qur'an, a person is said to be successful 

if he is able to remember and recite the verses based on the makh𝑎 rij𝑢 l huruf, the 
law of tajwid and in accordance with the order of the verses. One of the 

supporting factors in memorizing the Qur'an is the method used. A method is a 

way or path that must be taken to achieve a goal.  

 The purpose of this study is (1) to determine the implementation of the 

One Day One Verse method. (2) to determine the effect of the One Day One 

Verse method on the memorization ability of selected verses of students at the Al-

'Alawy Banjarmlati Islamic Boarding School, Kediri City. 

 This study uses a quantitative approach with the Pre Experimental type 

and One Group Pre-Test Post-Test design. The sample in this study was 32 

students with the Non Probability Sampling technique with a saturated sampling 

type (census). The instrument used was an oral test of the ar-Rahm𝑎 n surah. The 
data analysis technique used the Paired Sample T-Test with the help of SPSS 27.0 

 The results of the study showed that (1) The application of the One Day 

One Ayat method at the Al-'Alawy Islamic Boarding School, Banjarmlati, Kediri 

City was carried out within 45 minutes before the Koran reading activity. This 

activity began with the female teacher writing the verses to be memorized on the 

board, then the female teacher gave an example of pronouncing the verses 

properly and correctly according to the makh𝑎 rij𝑢 l huruf and the laws of tajwid. 

(2) There is an influence of the One Day One Verse method on the ability to 

memorize selected letters of students at TPQ Ponpes Al-'Alawy Banjarmlati 

Kediri City. The results of data analysis obtained a significance value of 0.001 ˂ 

0.05. 
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 ملخص

 على حفظ القدرة على (واحدة آية واحد يوم)طريقة استخدام تأثير"بعنواف الرسالة كتابة تم
 الداخلية، مدينة الإسلامية البنجرملاتي مدرسة العلوي في الطلاب لدى الحروف المختارة

  برنامج٩َُُُُِِِِٕٔ.  للئدارة الوطني خورينا، الدعهد ريسما ديوم قبل  من"كيديري
 الله رحمة علي السيد الدعلمين، جامعة كتدريب الإسلبمية، كلية التربية الدينية التربية دراسة

.الإسلبمية التربية  سوارنو، ماجستير.الحاج بإشراؼ الدكتور .أجونج تولونج في الحكومية الإسلبمية  
 

.  طريقة الحفظ، يوـ كاحد، آية كاحدة، القدرة على الحفظ، حركؼ مختارة :الرئيسيةالكلمات   
 

في عملية حفظ القرآف يقاؿ عن الشخص أنو ناجح إذا كاف قادران على تذكر كتلبكة الآيات على 
كمن العوامل الدساعدة على حفظ . أساس مكارـ الحركؼ كأحكاـ التجويد ككفقان لترتيب الآيات

. الطريقة ىي الطريق أك الدسار الذم يجب اتباعو لتحقيق ىدؼ. القرآف الكريم الطريقة الدتبعة  
تحديد تأثير  (ِ. )تحديد مدل تطبيق أسلوب يوـ كاحد آية كاحدة (ُ)يهدؼ ىذا البحث إلى 

طريقة يوـ كاحد آية كاحدة على قدرة حفظ الآيات الدختارة للطلبب في مدرسة العلوم البنجرملبتي 
.الإسلبمية الداخلية، مدينة كيديرم  

تستخدـ ىذه الدراسة منهجنا كمينا من نوع ما قبل التجريبي كتصميم مجموعة كاحدة لاختبار ما قبل 
 طالبان كطالبة باستخداـ أسلوب العينة غير ِّتكونت عينة الدراسة من . الاختبار كما بعده

. كانت الأداة الدستخدمة اختبارنا شفهينا لحرؼ الرحمن. (التعداد)الاحتمالية بنوع العينة الدشبعة 
 ِٕ SPSS للعينات الدقترنة بمساعدة ت تقنيات تحليل البيانات باستخداـ اختبار

تطبيق أسلوب يوـ كاحد آية كاحدة في مدرسة العلوم الإسلبمية  (ُ)تظهر نتائج البحث أف 
يبدأ ىذا .  دقيقة من نشاط قراءة القرآف الكريمْٓالداخلية، بنجرملبتي، مدينة كيديرم تم قبل 

النشاط بكتابة الدعلمة للآيات الدراد حفظها على السبورة، ثم توضح الدعلمة كيفية نطق الآيات نطقان 
ىناؾ تأثير لطريقة يوـ كاحد آية  (ِ). سليمان كصحيحان كفقان لدخارج الحركؼ كأحكاـ التجويد

كاحدة في تحسين حفظ الآيات الدختارة من قبل الطلبب في مدرسة العلوم الإسلبمية الداخلية، 
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 ˃ََُ.٠كقد حصلت نتائج تحليل البيانات على قيمة دلالة إحصائية . بنجرملبتي، مدينة كيديرم
َ.َٓ.  

 
 
 
 
 
 
 
 

 


